

# Un marché aux fleurs placé sous le signe de l'écologie

**L** est désormais devenu un rendez-vous incontournable de la commune de Ghisonaccia. Le marché aux fleurs, qui se déroulera le 5 mai prochain, s'apprête à ravir les amateurs de jardinage, de décoration florale et de botanique. Comprenez donc qu'il y en aura pour tous les goûts. "C'est notre manière à nous de marquer l'entrée dans la saison estivale", explique Marie Fouilleron, conseillère municipale chargée de l'organisation du rendez-vous.

Cette année, les organisateurs ont décidé de lui donner une dimension écologique de façon à sensibiliser le public sur des problématiques malheureusement d'actualité chez nous. "À chaque édition, nous avons de plus en plus de visiteurs, du coup il fallait absolument créer une sorte de pédagogie. L'intérêt est de montrer à tous la nécessité de préserver notre patrimoine écologique et de leur donner les moyens de s'initier au développement durable", détaille rapidement Marie Fouilleron.

C'est donc un large panel d'exposants qui sera dévoilé



Un atelier pour apprendre à aménager son jardin sera également proposé, animé par un architecte paysagiste. / PHOTO STÉPHANE GAMANT

au public. Pépiniéristes, fleuristes, spécialistes de matériel de jardinage, ambassadeurs du tri et du compost, troc de plants et de graines,

piscines, jus de fruits exotiques, huiles essentielles, plantes vivaces aromatiques et du maquis, objets de décoration en bois, il y aura de quoi trouver son bonheur.

## Des diffuseurs d'eau écolos

On le sait, notre région subit tous les étés l'assaut de la sécheresse. C'est pourquoi Denise Ledroit viendra présenter les Oyas : des diffuseurs d'eau faits d'argile et écologiques. "Ce sont des petits volumes d'eau que l'on enterré près d'une plante à arroser. Comme c'est microporeux, l'eau se disperse lentement autour du végétal",

confie Marie Fouilleron.

Et pour ceux qui désirent connaître les secrets afin d'aménager leur jardin ou leur terrasse de façon écologique et respectueuse de l'environnement, les organisateurs ont fait appel à un spécialiste. C'est l'architecte Felice Olivese qui prodiguera de précieux conseils sur l'agencement écologique. "Toutes ces nouveautés ont été pensées grâce aux retours des gens. Les habitués nous demandent de nouveaux stands chaque année. C'est super!", conclut Marie Fouilleron.

Rendez-vous donc le 5 mai prochain de 10 h à 17 h sur le parking de la mairie.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI

## Label ville fleurie : trois fleurs pour Ghisonaccia

Le label villes et villages fleuris récompense les actions coordonnées par les collectivités locales pour aménager un environnement favorable à la qualité de vie. Le mois dernier, la commune de Ghisonaccia s'est vue attribuer une troisième fleur sur une échelle qui en compte quatre. Qualité de vie, identité respectée, ambiance, présence de parcs et de jardins sont autant de paramètres qui sont pris en compte.

P.M.S